



みんなのさとたより



面会制限についてのお知らせ

12月も全国的に新型コロナウイルスの感染者が減り、石川県内においてもほぼ、感染者がない状況が続いております。ですが、第6波は必ずあると言われており、いつ、どこで感染してもおかしくない状況です。

みんなのさとでは12月は面会の制限を少し緩和し、研修室での面会をさせていただくことになりました。（事前予約・時間制限は引き続きさせていただきます。詳しくはスタッフまで！）ご家族様には、大変ご不便ご面倒をおかけいたしますが、入居者様の健康を守るためにも何卒ご理解、ご協力をお願い申し上げます。



ユニットのようす

11月前半には芋ほりをみんなでしました。天気にも恵まれ皆さん、楽しんでおられました！



今後の予定



今年は各ユニットでクリスマスに合わせてケーキを作ったりする予定です。来年に向けての制作物にも取り組んでいます。お正月にはおせち料理を提供させていただきます。



12月には皆さんでお好み焼きをつくりました。



うまい!!



今年も新型コロナウイルスにより今までの生活から一変し、思うように外出できなかったり、生活にはマスクが必要品となるなど、なんだか窮屈でストレスの多い1年だったように感じます。ご家族の皆様には、面会の緩和はありますが引き続きご面倒をおかけいたします。

外出機会が減り、入居者の皆様への影響も心配しております。職員全員で皆様を支えていきたいと思います。このような1年でしたが、皆様には大変お世話になりました。来年はマスクを外して大笑いできるうな年になればと心から願っております。

